

ALUMNOS

Caminos expone los proyectos de sus alumnos

Obras de saneamiento, infraestructuras aeroportuarias, iniciativas en materia de urbanismo o actuaciones para mejorar las instalaciones ferroviarias. Los alumnos de la Escuela de Caminos de la Universidad de Castilla-La Mancha han desarrollado interesantes proyectos “inspirados en problemas reales detectados en nuestro entorno territorial”, según explica su director, José María Menéndez. Coincidiendo con su décimo aniversario, la Escuela ha expuesto en el Aula Cultural Universidad Abierta de Ciudad Real una selección de estos proyectos, trabajos que responden a una metodología docente propia basada en la resolución de casos prácticos.

“Los trabajos proyectuales enseñan a nuestros futuros graduados a resolver problemas de naturaleza multidisciplinar, a trabajar en equipo, a seleccionar la información relevante para la toma de decisiones y a defender, en fin, el resultado de su trabajo ante sus propios compañeros y ante los miembros del tribunal”, explica Menéndez.

Alumnos de Bellas Artes preparan un corto

La asociación Art&Action, integrada por estudiantes de la Facultad de Bellas Artes de Cuenca, está preparando un cortometraje de ficción de unos treinta minutos de duración sobre un día aciago en la familia de Los Mellado.

El proyecto se ha iniciado con el proceso de selección de los actores y continuará con el rodaje. Los alumnos controlarán toda la producción, ya que son los responsables del guión y el *storyboard*, y se responsabilizarán también de la dirección y la fotografía del *filme*. Estudiantes de Telecomunicaciones se encargarán del sonido. Además, en el proyecto colaboran el Vicerrectorado del Campus de Cuenca y Extensión Universitaria, el Consejo de Representantes de Alumnos y el Instituto de Tecnologías Audiovisuales (ITAV) de la UCLM.

Alumnos de Magisterio de Ciudad Real realizan prácticas en Tinduf

Aprendiendo a ser maestro en el desierto

Un grupo de 80 alumnos de la Escuela Universitaria de Magisterio de Ciudad Real han realizado un periodo de prácticas en los campamentos de refugiados saharauis de Tinduf (Argelia).

Los universitarios, comandados por la profesora Montserrat Hurtado, centraron su trabajo en la enseñanza del Español a los niños refugiados, aunque también realizaron actividades extraescolares, como talleres de educación física, de expresión corporal, manualidades y marionetas.

En el desarrollo de este programa de prácticas, que cumple su sexta edición, los futuros maestros han podido tomar contacto con la realidad sociocultural del pueblo saharauí y

conocer la estructura y el funcionamiento de su sistema educativo. Paralelamente, y según reconocen ellos mismos, la estancia en los campamentos les han servido para adquirir actitudes de respeto y solidaridad hacia otras culturas.

Cada uno de los niños recibió un kit básico de escritura, financiado por la Asociación por el Pueblo Saharaui Madraza -constituida a partir del primer viaje por un grupo de alumnos-, con la colaboración de la propia escuela. Por su parte, la Diputación provincial ciudadrealeña ha vuelto a financiar los gastos del viaje, alojamiento y manutención de los estudiantes durante su estancia en los campamentos.



Los preuniversitarios visitan los campus

La Universidad de Castilla-La Mancha ha comenzado a recibir la visita de los alumnos preuniversitarios de la región en lo que constituye una nueva edición de la Campaña de visitas de estudiantes de Secundaria. Esta iniciativa del Vicerrectorado de Estudiantes de la UCLM pretende difundir la oferta formativa en los distintos campus y potenciar la relación entre la institución académica y el colectivo preuniversitario.

Responsables académicos de cada uno de los campus reciben a los estudiantes, quienes posteriormente reciben información específica sobre los trámites de acceso a la Universidad, la selectividad, los programas de becas, y el proceso de preinscripción y matriculación. Asimismo, se les informa del contenido de los programas de becas y prácticas de la UCLM, el Centro de Información y Promoción del Empleo (CIPE) y la Oficina de Búsqueda Empleo (OBEM).